

保護者様



ルンビニあゆみ園だより

あゆみ

令和4年6月15日

ルンビニあゆみ園

園長 野中 徹

No.7

## 七夕の短冊について

ぶどう、みかん、めろん組は、本日、短冊2枚を持ち帰ります。「親の願い」と「子の願い」をそれぞれに書き、6月23日(金)までに持たせて下さい。7月6日(木)に飾り、7日(金)に短冊・飾りのついた枝を持ち帰る予定です。

## 写真公開

現在、公開している写真(令和4年度 1~3月分)の販売は、6月19日(月)で終了となります。お求め忘れのないようお願いします。令和5年度 4~6月分の写真販売については、7月下旬ごろおたよりを配布いたします。

## お知らせ

- ・6月22日(木)9:00~ 沖縄県金武町の教育委員会が視察に来られます。送迎の時間帯とかさなってしまう、ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。
- ・高砂フードプロダクツ(株)様より培養土を11袋いただきました。ありがとうございます。

## おやこんぼ (ノーマティアター)

毎月15日に、「おやこんぼ」をおこなっていきます。「おやこんぼ」は、テレビを見ないで家族とふれ合う日。まず、親子でふれ合う時間を決め、意識することから始めてください。おやこんぼは、別名「お父さんと楽しく過ごす日」です。毎月15日はお父さんも早く帰宅してくださいね。本日、月刊絵本を配布します。

## 父の日

19日(日)は父の日です。子どもにとってはお母さんが一番なんて思っていないですか。お父さんは妊娠、出産こそできませんが、子育てはできるんです!

TBS テレビ「石子と羽男-そんなコトで訴えます?」第6話より

石子(有村架純)と羽男(中村倫也)は、育児休暇は正当な権利だと依頼人の高梨拓真(ウエンツ瑛士)に話す。しかし、おいそれと育休をとるわけにはいかない現状について、拓真が言った言葉。それに対して、石子は「(法律はそうでも、きれいごとだけじゃ生きていけない)」という言葉、胸に残っているんです。今年(令和4年)の秋から産後パパ育休制度がスタートしますが、実際のところ小さい会社では利用できない人も多いんだろなど…。」



裏面へ続く



…思いました。」

育休を取りたくても、取れない。なぜなら、育休中の仕事を他の誰かがやらなくてはならないから。たった一人が育休をとるだけでも職場は大変なのに。やはり小さい会社では難しい話です。法律や制度が充実しても、社会が追い付いていかないのが現実です。しかも、日本では「育休＝ホリデー」と認識している男性も多いため、取得率が低いのもかもしれません。お父さんがせっかく育休をとっても1日中ゲームをやっているなんてことも実際に聞いたことがあります。なんせ総理大臣から育休中に「学び直し」という発言があったくらいですから…。

ここでアイスランド大統領の発言をご紹介します。「**育児休暇はホリデーではありません。育児休暇とは、あなたと子どもの間につながりを作り、その子どもが幸せと満足を感じるために必要なことをすべて行うことなのです…それを休日のように見てしまうと、誤解が生じると思うんです。**」

どうですか、意識を変えていくことが、いずれ社会を変えていくことにつながるはずですよ。そして、育休を取れずとも、小さな努力でお母さんの負担を少しでも減らすことはお父さんとしてのマストです。そんな、日頃からたくさん頑張ってくれているお父さんのためにプレゼントを贈ります。本来ならば、黄色いバラを送るのですが、今回は同じ黄色い花「ひまわり」をご用意します。19日(金)に、ぶどう、みかん、めろん組の園児は大好きなお父さんへのプレゼントとして持ち帰ります。